



COMUNICADO DE LA ALCALDÍA

**DOÑA CATALINA BARRAGÁN MAGDALENO, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL
AYUNTAMIENTO DE ESTA VILLA DE CARDEÑA (CÓRDOBA),**

HACE SABER

Que en relación a la noticia publicada, con fecha 10 de mayo de 2020, en el diario *El Día de Córdoba* “Salud confirma el primer positivo por COVID-19 vinculado a Cardena”, que **NO SE HA DIAGNOSTICADO NINGÚN CASO POR CORONAVIRUS EN CARDEÑA, AZUEL NI VENTA DEL CHARCO, es decir, que no ha habido ni hay en la actualidad ninguna persona contagiada**, según información recabada de las autoridades sanitarias de zona. Además, desde el día 18 de abril no hay ningún caso positivo confirmado por la dirección médica del Área Sanitaria Norte de Córdoba.

Asimismo, desea aclarar que el dato vinculado a Cardena que recoge el Instituto de Estadística y Cartografía de Andalucía podría hacer referencia simplemente a la filiación sanitaria del paciente que atribuiría a nuestro municipio una persona que reside en otro lugar.

Hacemos un llamamiento a la tranquilidad pero sin bajar la guardia en cuanto a las medidas de seguridad y preventivas, ya que el proceso de desescalada no significa que la batalla contra la pandemia haya finalizado.

Fechado y firmado electrónicamente.

Código seguro de verificación (CSV):

8147 A1AA 3142 B8A4 52EF



8147A1AA3142B8A452EF

Este documento es una copia en papel de un documento electrónico. El original podrá verificarse en
<http://www.cardena.es/sede>

Firmado por La Alcaldesa BARRAGAN MAGDALENO CATALINA el 11/5/2020